



## Sonstiges Müller-Wipperfürth

### **Ab / Am**

10.10.1969

---

Mit einer Anzeige in den Liezener Bezirksnachrichten wurden im September 1969 für ein neues Fachgeschäft mit Herrenkonfektion verschiedene Arbeitskräfte gesucht. Die Hauptverwaltung von Müller-Wipperfürth war in Neufelden in Oberösterreich, wohin Bewerbungen zu richten waren.

Eröffnet wurde die Filiale in Liezen am 10. Oktober 1969.

---

Quelle: Liezener Bezirksnachrichten, Sept. 1969

 Verfasser: Gerlinde Wagner, 22.10.2019

 Letzte Überarbeitung: 27.10.2019